



3 HOTEL SAINT MARTIN DE BELLEVILLE

27 chambres et suites, sauna, hammam... une terrasse donnant directement sur le front de neige, le restaurant de pays "LE GRENIER" perpétue la grande tradition culinaire de Savoie. Le menu du Chef ? Panier de Saucissons de Montagnes, pour commencer. Pour suivre, Filets de Fera, Vacherin Chaud du Mont d'Or, "Sauté de caïon" au farce-ment bellevillois ou Filet de Bœuf béarnaise, pommes ponts-neufs ? Finirons nous par un Soufflé Glacé au Génépi ou les Gaufres d'Antan ? Navettes gratuites sur demande

Has 27 rooms and suites, turkish baths and Spa, the terrace is just over the snowfront with the local restaurant LE GRENIER, which continues providing traditional Savoie Cuisine : a traditional basketful of mountain sausage to start with, followed by Fera filets, "Saute of pig" with handmade potato cake, Hot Vacherin (cheese) from mont d'Or or Beef Filet with bearnaise and « pommes ponts-neufs ». Shall we finish up with a Génépi flavoured chilled Soufflé or the Gauffres d'Antan ?

Free shuttle upon request
Saint Martin de Belleville
Tél. 04 79 00 88 00
Fax. 04 79 00 88 39
hotelsaintmartin@wanadoo.fr
www.hotel-stmartin.com